

Cómo leer las estrellas: Elección del cuidado infantil con YoungStar

Una guía de YoungStar para las familias

Cada año, YoungStar califica a miles de proveedores: desde 1 estrella (para programas que no cumplen con los estándares de salud y seguridad) hasta 5 estrellas (para los de mayor calidad de cuidado). Estas estrellas ayudan a las familias a encontrar el lugar adecuado para el aprendizaje y crecimiento de sus niños. Pero antes de que pueda usar las estrellas, necesita saber cómo leerlas.

Cómo entender las calificaciones de estrellas



Programa de 5 estrellas

Cumple con los más altos niveles de estándares de calidad



Programa de 4 estrellas

Cumple con niveles altos de estándares de calidad



Programa de 3 estrellas

Cumple con niveles óptimos de estándares de calidad



Programa de 2 estrellas

Cumple con los estándares de salud y seguridad



Programa de 1 estrella

No cumple con los estándares de salud y seguridad y, por lo tanto, no puede participar en YoungStar

Qué miden las estrellas

Los proveedores de cuidado infantil calificados por YoungStar se someten a un proceso de evaluación basado en el tamaño y la estructura del programa. Por ejemplo, un programa para niños en edad escolar se somete a un proceso de evaluación diferente al de un proveedor de cuidado infantil familiar pequeño. El número de estrellas que recibe un programa depende de los criterios que cumple dentro de las cuatro áreas principales de cuidado:

1) La educación y el entrenamiento del proveedor

Los niños se benefician cuando sus maestros y cuidadores cuentan con una base sólida en el desarrollo de la primera infancia y de los jóvenes. YoungStar reconoce la educación y el entrenamiento de los maestros, administradores y cuidadores del programa.

2) El entorno de aprendizaje y el plan de estudios

Para promover el desarrollo saludable del cerebro, una mente joven necesita oportunidades para participar en experiencias que sean significativas y atractivas. YoungStar revisa los materiales de aprendizaje, las actividades, los planes de lecciones y más de cada programa.

3) Las prácticas empresariales y profesionales del programa

Cuando un programa funciona bien, puede enfocarse mejor en las necesidades de los niños y sus familias. YoungStar valora el programa que trata bien a sus empleados, involucra a los padres por completo, y administra sus responsabilidades cuidadosamente.

4) La salud y el bienestar de los niños

Los niños se desarrollan mejor en ambientes enriquecedores que proveen un cuidado integral, desde actividad física y nutrición hasta recreación con otros. YoungStar califica cómo los programas abordan y apoyan las necesidades del niño en su totalidad.

Usar YoungStar es fácil

En youngstar.wi.gov, los padres pueden mirar videos, descargar artículos y encontrar información útil sobre la educación, la nutrición y otros asuntos de la primera infancia. Hasta se pueden descubrir actividades que fomentan el desarrollo cerebral.

Cuando visite a proveedores potenciales, busque el **certificado de calificación YoungStar** para obtener más información sobre la calificación y los servicios del programa.



¿Necesita ayuda adicional?

Visite supportingfamilies.together.org/find-my-local-ccrr-and-frc para obtener ayuda personalizada de una Child Care Resources & Referral Agency (Agencia de recursos y referencias de cuidado infantil, CCR&R) local.

Compara sus opciones

¿Quiere encontrar programas locales de cuidado infantil que se adecúen al estilo de vida, el presupuesto y las necesidades individuales de su familia? YoungStar ofrece a las familias la información detallada que necesitan para tomar decisiones informadas, incluido el historial de evaluación de cada programa, las infracciones que pueda haber cometido y los servicios especiales que brinda.

Visite childcarefinder.wisconsin.gov para buscar miles de programas calificados por YoungStar por:

- Ubicación
- Calificación de estrellas
- Tipo de cuidado
- Características especiales
- Horas de funcionamiento
- La edad de su hijo

Vea más allá de las estrellas

Los proveedores calificados por YoungStar cumplen criterios en cuatro categorías de cuidado. Esto significa que un programa con maestros excelentes puede obtener una calificación inferior si sus prácticas de negocios necesitan mejoras. Esa es información importante que puede cambiar la forma en la que ve un programa. .

Consulte los detalles de la calificación YoungStar (disponible en línea en el buscador de cuidado infantil: childcarefinder.wisconsin.gov) para ver qué criterios cumplió un programa dentro de cada categoría. Es una forma fácil de asegurarse de que el proveedor de cuidado infantil que elige tiene las cualidades que usted valora más.



El Department of Children and Families (Departamento de Niños y Familias) es un empleador y proveedor de servicios que ofrece igualdad de oportunidades. Si tiene alguna discapacidad y necesita acceder a algún servicio, recibir información en un formato alternativo o que le traduzcan la información a otro idioma, comuníquese con la Division of Early Care and Education (División de Cuidado Infantil y Educación Temprana) al 608-422-6002. Las personas sordas,